



Logement

## INSTITUT MINES-TÉLÉCOM

Palaiseau

C'est sur le Plateau de Saclay, quartier du Moulon et plus précisément celui de Polytechnique à quelques mètres de la station « Palaiseau » de la future Ligne 18 que l'Institut Mine Telecom s'implante.

Au cœur d'un aménagement où de nombreux organismes de recherches, activités économiques, logements et commerces cohabiteront pour former le lieu de vie d'un campus de recherche qui deviendra l'un des plus importants au monde. L'institut rassemble les bureaux de chercheur, de laboratoires de recherches, les locaux d'enseignement, le restaurant universitaire, pour recevoir l'université Paritech et Telecom Paris-Sud.

Le bâtiment est conçu sur l'idée que l'enseignement et la recherche sont deux disciplines interdépendantes. Pour favoriser le croisement des flux entre l'un et l'autre, pour créer un panel d'espaces diversifiés afin de déclencher l'insaisissable sérendipité entre chercheurs et étudiants, la morphologie est conçue selon un schéma « rhizomique ». Le concept se matérialise en une série de bâtiments ponts et de terrasses paysagées qui organisent des interconnexions aisées entre les différents départements.

Type de projet : Bâtiments  
d'enseignement et de recherche

Maître d'ouvrage : Institut Mines  
Télécom

Maîtrise d'œuvre : Brunet Saunier  
Architecture, associé Olivier  
Contre

Associés/BET : Bet TCE : Setec

Site : Campus de Saclay

Calendrier : Concours - MOP -  
2013

Surface : 42 000 m<sup>2</sup> SDP

Montant travaux : 29,5 M€ HT

